
 

 

 
 
 
 
 
 
 

L’Importante E’ Il Finale 
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3 Agosto 2023/ 16 Muharram 1445 

 
As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 
Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah.A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi 

Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 
فَسَوْفَ تعَْلَمُونَ مَن يَأتْيِهِ عَذاَبٌ يخُْزِيهِ  إِن تسَْخَرُوا مِنَّا فَإنَِّا نَسْخَرُ مِنكُمْ كَمَا تسَْخَرُونَ   

 Se vi burlate di noi, ebbene, allo stesso modo ci burleremo di voi. E ben presto saprete su chi si 

abbatterà un castigo ignominioso (11:38 - 39) 
 

  
 Allah 'Azza wa-Jalla disse che le persone sono divise in questo mondo. A una parte non piace il 
resto delle persone. Li deridono e li sminuiscono. Le persone che avranno deriso e sminuito di 
conseguenza li derideranno e li sminuiranno. L’Importante è il risultato finale. Sarà chiaro a chi andrà 
bene solo alla fine. 
 

La situazione attuale è questa. La gente si è persa. Prendono in giro e si burlano delle persone 
oneste che hanno l'Iman. Le sminuiscono, quando sono quelle le persone di alto livello. Coloro che si 
sono smarriti e non amano la via e dicono: "Non ci piace questa via", alla fine non avranno un buon 
risultato. Avranno perso la loro occasione.  
 

Pur avendo una grande opportunità, la perderanno e avranno una brutta fine. L'importante è il 
finale. Coloro che non credono - non credono in Allah جل جلاله e sono contro Allah جل جلاله in questo mondo non 
potranno mai guadagnare nulla. La loro fine non sarà buona. Allah جل جلاله certamente li disonorerà, anche 
se in questo mondo sembrano superiori. 
 

Quindi, la gente viene ingannata. Ci sono molte persone che pensano che queste persone 
siano intelligenti e vogliono muoversi insieme a loro e comportarsi come loro. In seguito però se ne 
pentiranno. Il risultato finale è importante. Il risultato di ogni azione è importante. Dobbiamo guardare 
al risultato: "Sto facendo questo lavoro. Come sarà alla fine, buono o cattivo?". Invece dicono: "Tutti 
fanno così, allora lo faccio anch’io". E poi tutti falliscono. Si ritrovano poi tutti perdenti.  
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 

Possa Allah جل جلاله proteggerci. Che possiamo essere saldi sulla retta via. Che non andiamo dietro a 
persone che non sono buone, a persone inutili. Se si dice: "Quest'uomo fa questo. Ha così tanti soldi. 
Ha così tante aziende. Ha tante proprietà" e andate dietro a quest'uomo, le sue proprietà non 
porteranno benefici né a voi né a lui. Alla fine la persona che si trova sulla retta via è quella che 
guadagnerà. 
  

È sempre stato così sin dall'inizio dei tempi. Ha avuto il suo inizio, quindi arriverà anche alla 
sua fine. Le persone salde sulla retta via guadagneranno sempre alla fine inshà’Allah. Wa min Allahi t-
tawfiq, Al-Fatiha. 
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